# Posible Captura en Panamá de Secuestradores de Poma

La captura en Panamá de varios de los secuestradores de don Roberto Poma fue conocida extraoficialmente ayer en San Sal-vador, al través de informaciones traídas por pasajeros que llegaron de aquella ciudad.

Al respecto nose ha logrado ninguna confirmación en los Cuerpos de Seguridad, pero tampoco se ha desmentido la noticia, que se dice tiene alguna relación diplomática. En cuanto a los secuestraodres detenidos, se dice iban rumbo a

Cuba, pero que fueron descubiertos por los servicios especiales de investigación de las autoridades panameñas.

El secuestro de don Roberto Poma -tal como se ha informado se registró el 27 de enero en la Tercera Calle Poniente y 99 Avenida Norte, Colonia Escalón. Desde esa fecha no se supo más de su paradero, aun cuando los secuestradores negociaron su rescate cuando ya estaba muerto, según su propio informe.

A raíz de tal engaño, se ha producido una campaña encaminada a que los secuestradores digan dónde están enterrados los restos de don Roberto.

# Monseñor Oscar A. Romero Tomará Posesión el 5 de Marzo

Con la entrega oficial de las "Bulas", o sea, el nombramiento firmado por el Papa al Cabildo Metropolitano de San Salvador, se realizará la transmisión del Arzo-bispado el próximo cinco de marzo en la Catedral capitalina.

Por circunstancias especiales se cambió la fecha, según lo da a conocer Monseñor Oscar A. Romero en carta enviada al periódico, misiva que aprovecha para agradecer la acogida que ha acogida que

Monseñor Romero, actualmente obispo de la Diócesis de Santiago de María, sustituirá en el cargo a Monseñor Luis Chávez y González quien reunció ante la Santa Sede, debido a su edad.

El traspaso de poder eclesiástico

se llevará a cabo a las diez de la mañana en una ceremonia sen-

# por Triunfo a los Salvadoreños El general Carlos Humberto

**Romero Expresa Agradecimiento** 

El general Carlos Humberto Romero dijo que la pasada campaña electoral "sirvió para divulgar la ideología y filosofía politicas que orientarán sus funciones como Presidente de la República". Romero agradeció al conglomerado "el respaldo total a su causa". Agregó: "nunca dudé de mistripira corrue la campaña fue

mi triunfo porque la campaña fue diseñada para obtener una arrolla-dora victoria". Romero fue el candidato a la Presidencia por el Partido de Conciliación Nacional, organismo que se enfrenta a la Unión Nacional Opositora que agrupa a la Democracia Cristiana,

agrupa a la Democracia Cristiana, al Movimiento Nacional Revolucionario y a la Unión Democrática Nacionalista.

La campaña política fue de altura, según el parecer del general Romero quien conforme lo dicho por el CCE ganó las elec-

insultos, con respeto a la dignidad humana, y se comprendió a ca-balidad que tal evento debe estar encausado a fortalecer el espíritu cívico, a la consolidación de la familia salvadoreña que es lo mismo que unificar a la nación, diio el general Romero.

#### CONJUNCION DE **ESFUERZOS**

Señaló la necesidad de que "todos los salvadoreños, hoy más que nunca, alcancen la grandeza de la patria, en conjunción de esfuerzos, meta que me he propuesto".
"La ejecución del sólido

"La ejecución del sólido programa de gobierno que presenté a la opinión pública para que decidiera el destino de nuestro

-Favor pase a la Pág. 9.



CONSEJO INFORMA. Los doctores José Vicente Vilanova, Carlos Aguilar Chavarria y aon Gerardo Ramos Alvarez, informando a los periodistas sobre el proceso electoral en la conferencia del domingo por la noche. Aseguraron que el Consejo Central de Elecciones, puede dar cómputos oficiales después de tener a la mano las actas firmadas por las juntas receptoras. (Foto de Hidalgo-Zeledón).

# Hoy se Inicia Escrutinio Final de Votos en el CCE

#### Nos Felicitan por **Reciente Editorial**

Conceptuoso telegrama hemos recibido del señor Rafael Armando Rodríguez, a raíz de nuestro editorial titulado: "La Trágica Muerte de Roberto Poma". Dicho

telegrama dice así:
"Ante últimos denigrantes sucesos nacionales solamente su pensamiento de padre de familia ha hecho sentir su clamor por el retorno a los principios del respeto a nuestros semejantes, por medio de su editorial pasado fe-brero 10 1977. Para bien de nuestra actual confusión nacional solicitámosle repetir cuantas veces pueda su mencionado editorial. Su condición de orientador no necesita felicitaciones, le Rafael Familia saluda Armando Rodríguez".

ticos en contienda y funcionarios de la Fiscalía General, se efec-

tuará hoy el recuento final de las papeletas de votación.

El escrutinio dará inicio a las nueve de la mañana en el Pabellón de Colombia de la Feria Internacional, donde serán reabiertos los paquetes que contienen el visto bueno de las Juntas Electorales Municipales.

Los datos oficiales se darán a conocer a más tardar el viernes, de acuerdo al artículo 141 de la Ley Electoral que contempla un plazo

En cuanto a las denuncias presentadas por los partidos políticos ante el Consejo Central de Elecciones se estudian las instancias correspondientes para su resolución final al estar de-bidamente depurados Al terminar el escrutinio final el

Consejo Central de Elecciones dará a conocer a la Asamblea Legislativa, a más tardar dos días después de terminado el recuento y el Congreso deberá hacer la elección dentro de tres días des-

# **UNO Afirma que Hubo Fraude Durante las Elecciones**

'El evento del domingo no es un proceso electoral, porque entiendo que este se da cuando el pueblo tiene la oportunidad de emitir su voto", según dijo el coronel Ernesto Antonio Claramount Rozeville , candidato a la Presi-dencia de la república para el período 1977-82.

En rueda noticiosa efectuada el domingo en el local del PDC, a partir de las diez y cuarenta de la noche, Claramount aseguró que él ganó las elecciones presidenciales, "pero el fraude montado por el go-bierno tratará de decir lo contrario"

El candidato a la Vice-Presidencia dijo que "las in-formaciones oficiales saldrán con que el pueblo tuvo su fiesta cí-

#### EL PUEBLO NO QUIERE FRAUDES

El doctor Guillermo Manuel Ungo dijo que la UNO está em-peñada en la reapertura del proceso electoral: "Romero y el gobierno saben que el pueblo no está con ellos... El fraude es un reconocimiento de su fracaso".

Claramount insistió que la UNO cree todavía en la vía pacífica. aunque se ha negado al ciudadano el derecho al voto. Las medidas que se tomarán —anadió— "serán dictadas de acuerdo a como se presenten las circunstancias".

Contestando preguntas de perio-distas extranjeros, Claramount dijo que no es lo mismo buscar exilio político que obligar a alguien a salir del país. En el caso particular de él, está dispuesto a permanecer en El Salvador, pues "sigo manen El Salvador, pues "sigo man-teniendo mi fe en la Fuerza Arma-

da", y agregó que la F. A. no intervino en el fraude montado por el Consejo Central de Elecciones para burlar la expresión de la voluntad popular.

#### SISTEMA RADIAL "ENCADENADO"

El sistema radial salvadoreño -recordó el Dr. Ungo ha estado encadenado, "es decir, en cadenas..., sólo se escucha música y boletines oficiales".

y boletines oficiales".

"En este país", argumentó el Candiadto a la Vice-Presidencia Morales Erhlich" se ha perdido el principio de legalidad, el Poder Judicial es un apéndice del Ejecutivo y el CCE es un organismo titere del gobierno", aseguró

# **EL FRAUDE SEGUN**

En la conferencia informativa se encontaron, además, los coroneles Mariano Mungula Payés. Mariano Castro Morán, el capitan Carlos Cardona Wyler, el teniente Daniel Cañas Infante, el licenciado Julio Adolfo Rey Prendes, el Cnel. Armando Molina Mena y el Lic. Rubén Zamora y otros militares en

De acuerdo a lo dicho por los intervinientes, el fraude dio comienzo el 19, cuando se apresó a adherentes y vigilantes de la UNO. No se permitió, luego, a los representantes de la UNO el integrar las mesas receptoras de votos, aduciendo motivos variados que no vale la firma tal, que el sello de la UNO es de tinta azul y debe

-Favor pase a la Pág. 22



NO ACEPTAN DERROTA, Representantes de la Unión Nacional Opositora dijeron que las elecciones "fueron el más grande fraude". No aceptan la derrota y señalaron que lucharán por todos los medios para hacer prevalecer su triunfo. De izquierda a derecha: Br. Rubén Zamora Rivas, Dr. Antonio Morales Ehrlich, coronel Ernesto Claramount y Dr. Guillermo Manuel Ungo. Atrás, capitán Carlos Cardona Wyler y Dr. Roberto Morán López. (Foto de Rivas).